

## Unen esfuerzos UNACH y Ayuntamiento de Tuxtla Gutiérrez en favor de la investigación, la educación, la cultura y el deporte

- **Firman convenio el rector Jaime Valls Esponda y el presidente Municipal, Samuel Toledo Córdova Toledo**

La difusión de la cultura, actividades académicas y la ejecución de tareas en materia de recreación y deporte, forman parte de los acuerdos establecidos en el convenio de colaboración firmado por la Universidad Autónoma de Chiapas y el Ayuntamiento de Tuxtla Gutiérrez.

Durante el acto protocolario que se celebró en la Sala de Cabildo del Ayuntamiento Municipal, el rector Jaime Valls Esponda externó que ambas instancias se identifican por tener objetivos comunes, razón por la que han dejado plasmada su intención para establecer programas de beneficio colectivo.

Ante el presidente de Tuxtla Gutiérrez, Samuel Toledo Córdova Toledo, el rector de la UNACH expuso que el presente convenio marca también las bases de coordinación en los campos de la docencia y la investigación, así como talleres y seminarios enfocados a la gestión política y administrativa.

En el evento donde estuvieron presentes regidores del Ayuntamiento y directivos de la Universidad Autónoma de Chiapas, remarcó que, “toda Universidad moderna, debe asumir su compromiso de contribuir, con sus medios, al desarrollo de su entorno”.

En este sentido, el presidente Municipal de Tuxtla Gutiérrez, Samuel Toledo Córdova Toledo señaló que este convenio interinstitucional forma parte de las acciones plasmadas en el Pacto por Tuxtla, que permitirá trabajar en la planeación, diseño y ejecución de esquemas que privilegien el desarrollo y transformación de la capital chiapaneca.

Señaló que la firma de este acuerdo demuestra la labor responsable y comprometida de las autoridades de la Máxima Casa de Estudios de Chiapas, para trabajar en la consolidación de un mejor Tuxtla.

“En la actual administración municipal se privilegia la participación de todos los sectores sociales, por lo tanto esta vinculación con la Universidad Autónoma de Chiapas es importante para unificar esfuerzos en las tareas orientadas al bienestar social y desarrollo integral de Tuxtla Gutiérrez y de Chiapas”, concluyó.